



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 15 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LXVIII | NO. 23,670 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

TIENE LO NECESARIO

Urge AMPI a repoblar el Centro Histórico

DANIELA ARANDA

Hay inversionistas locales y foráneos interesados en participar del proyecto, buscando realizar un desarrollo similar a CDMX

El proyecto de repoblar el Centro Histórico es algo que se debe retomar realizar al menos dentro de los próximos dos o tres años, pues fuera de lo comercial el primer cuadro de la ciudad se ha quedado un poco rezagado, comparado con la plusvalía que tienen las zonas residenciales. Así lo señaló el presidente de la

Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Heriberto González Pérez, quien manifestó que una vez que el Centro empiece a repoblarse, el valor de las rentas y ventas de vivienda podrían incrementar hasta un 30 por ciento, y apuntó que esta zona de la ciudad cuenta con todo lo necesario para ser rentable, comercios, teatros, plazas, etc., "lo único que se necesita es meterle gente de nuevo para que habite la zona".

"Este fue un proyecto que ya se habló hace tiempo y que realmente lo que se está trabajando es en la posibilidad de repoblar el Centro Histórico. Esto se debe de dar relativamente en los dos o tres próximos años". **Pág 2**



CLAMAN POR AYUDA

Unas 100 personas, entre encargadas y maestras de estancias infantiles, así como padres de familia y niños, se manifestaron en el Congreso del Estado para pedir apoyo, a fin de que se resuelva el problema que enfrentan por el recorte del Gobierno Federal. **Pág 4**

/CORTESÍA GOBIERNO DEL ESTADO



Construirán 5 mil casas

Para reforzar la seguridad el gobernador Juan Manuel Carreras sostuvo reuniones con el titular de la SEDENA, Luis Crescencio Sandoval González, y para detonar más vivienda, con el titular de la SEDATU, Román Guillermo Meyer Falcón.

Faltan protocolos para atender linchamientos

MAYRA TRISTÁN

Se requieren protocolos de seguridad para que los policías cuenten con la capacitación necesaria para atender casos de linchamientos, indicó José Ramón Reyna Estrada, presidente del Consejo Potosino de Abogados, A.C.

El abogado señaló que "es alarmante el incremento en San Luis Potosí de los casos de linchamiento a presuntos delincuentes", ya que esto se da por la ineficiencia de las corporaciones policíacas, lo que deriva en que la gente intente hacerse justicia por su propia mano.

Manifestó que "sabemos de antemano que la población está muy lastimada por la falta de seguridad y por lo tanto genera actos de linchamiento al sufrir en su patrimonio o en su persona hechos ilícitos, puesto que las autoridades no les brindan la seguridad puntual y oportuna".

Debido a ello, dijo considerar que es necesario generar las acciones eficaces y pertinentes con el objeto de cumplir con los deberes y observancia de las disposiciones en materia de seguridad y justicia, "a fin de salvaguardar la integridad de las personas y en un marco de respeto a los derechos humanos reco-

Policias deben contar con las herramientas para la solución del conflicto: abogados

nocidos en la Constitución federal como de los tratados internacionales en el que los estados sean parte".

En ese sentido, sugirió que se diseñen protocolos de seguridad para que los policías "cuenten ya con los elementos idóneos que posean el perfil y la capacitación necesaria". **Pág 2**

/CORTESÍA



Choque fatal en la Carretera 57

Debido al exceso de velocidad y la imprudencia, se registró la volcadura de una camioneta sobre la salida a México, con saldo de una persona fallecida y 2 lesionadas. **Pág 10B**

Piden los diputados investigar a piperos

RAYMUNDO ROCHA

Los "piperos" –vendedores de agua potable en pipas– serán sometidos a rigurosa revisión. ¿Dónde compran el agua?, ¿es realmente apta para el consumo humano?, ¿qué leyes regulan su funcionamiento?, ¿qué permisos tienen para trabajar?, ¿pagan impuestos?, son algunas de las respuestas que exige el diputado José Antonio Zapata Meraz. La reforma es a la Ley de Aguas del Estado, para regular los servicios de venta de agua a través de pipas por particulares. [Vea: www.elsoldesanluis.com.mx/local](http://www.elsoldesanluis.com.mx/local)

/RAYMUNDO ROCHA



AMOR Y MARIACHIS

Una muestra de lo que se vivió ayer en la Capital con motivo del Día del Amor y la Amistad, fue esta joven pareja que con música, celebró la fecha simbólica en la Plaza del Carmen.

Buscarán crear una nueva Ley del Agua

PATRICIA AZUARA

A través de foros, organizaciones civiles buscarán crear una nueva Ley Estatal del Agua, que impida a los grandes desarrolladores el uso desmedido del recurso, que en San Luis Potosí cada día se escasea más.

El foro que lleva por nombre la Ley Ciudadana del Agua vs los Me-

gaproyectos devastadores en San Luis se llevará a cabo el lunes 18 de febrero a partir de las 10 de la mañana, en el salón Manuel Gómez Morín, del Congreso Vallejo 200.

Activistas sociales tocarán temas como: "La necesaria intervención indígena y social", "Inmobiliarias y proceso industriales, la corrupción en el territorio" y "Fracking".

Adentro

NACIONAL
Inyectará gobierno 103 mmdp a Pemex
AMLO presenta plan financiero. El dinero provendrá de varias fuentes, incluso de la estrategia contra el robo de combustibles. **Pág 1B**

LOCAL
Cierra Delco Remy en San Luis Potosí
Luego de 19 años de operaciones, migran a Piedras Negras, Coahuila, lo que dejará sin empleo a los trabajadores, lo que fue por razones de producción y desde ayer la Secretaría del Trabajo se reunió con empleados. **Pág 8**

DEPORTES
Tengo la fórmula del ascenso: Sosa
El técnico del Atlético de afirma que con trabajo y dedicación lograrán el objetivo. **2D**



PRISMA

- Ayuntamiento no cumplió
- Camiones contaminantes

IMPUNIDAD. Como ya es tradición, ayer 14 de febrero los comerciantes informales dieron al traste. **Pág. 2**

Agustín Corpus **Pág. 4**
Isabel Arvide **Pág. 4**
Mauricio Rubén Ramírez **Pág. 11**

